

Sa compagne de Vie, Anne **Mocaër**;
Sa famille de nom, sa famille par affection en Espagne et à Genève,
ses voisins et voisines, ses connaissances,
ont la profonde tristesse de faire part du départ de

Pierre GUYE

08.07.1938

enlevé à leur tendre affection par le cancer, puisque tel est son nom,
regardé en face sans baisser les yeux avec force, courage et dignité avec
l'aide de sa «garde rapprochée» du CHUV, le jeudi 21 octobre 2010.

Un recueillement réunira dans un moment de douceur et de tendresse
celles et ceux qui le voudront en l'église Saint-Maurice, à Pully, le mardi
26 octobre, à 14 heures.

Honneurs à l'issue du recueillement.

Notre bien-aimé repose en la chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19,
1004 Lausanne.

Domicile de la famille: Anne Mocaër, rue de la Gare 12, 1009 **Pully**.

*Il fait si beau aujourd'hui!
Les couleurs d'automne, ta saison préférée,
lumineuses et délicates, accompagnent tes pas légers
tout au long de ton ascension jubilatoire
au Chasseron si cher à ton cœur.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.